
令和４年６月定例会

６月９日(木)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

民主・県民

１ ２ 鳥 井 良 輔

ク ラ ブ

２ 自由民主党 １１ 小 倉 博

３ 自由民主党 ２６ 上 田 勝 義

４ 自由民主党 ８ 大 橋 和 明

知 事

環境文化部長

土 木 部 長

出 納 局 長

教 育 長

警察本部長

［一問一答］

１ 移住・定住の促進について

２ 瀬戸内海に関する課題について

３ 空に関する課題について

知 事

県民生活部長

土 木 部 長

［一問一答］

１ 人口減少社会について

２ 若者の関係人口拡大について

３ かかりつけ医について

４ 高齢化の進展について

総合政策局長

県民生活部長

保健福祉部長

産業労働部長

土 木 部 長

警察本部長

知 事

県民生活部長

保健福祉部長

産業労働部長

農林水産部長

教 育 長

警察本部長

［一問一答］

１ 人口減少について

２ 公立中学校の運動部活動について

３ ＥＶシフトについて

４ 道路管理について

５ 交通安全について

［一問一答］

１ 新型コロナウイルス感染症について

２ 観光振興について

３ 教育について

４ 農業について

５ 地域公共交通について

６ おかやま愛カードについて

７ ユニバーサルデザインタクシー
について



６月１０日(金）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 民主・県民クラブ １ 秋 山 正 浩

２ 自 由 民 主 党 １５ 福 島 恭 子

３ 自 由 民 主 党 １２ 田 野 孝 明

４ 公 明 党 ２２ 吉 田 徹



一問一答 

 

一般質問        民主・県民       鳥井議員 

 

１ 移住・定住の促進について 

 （１）目的、意義 

 （２）情報発信の工夫 

 

 

［ 知    事 ] 

［ 県民生活部長 ] 

２ 瀬戸内海に関する課題について 

 （１）瀬戸大橋ライトアップ 

 （２）放置艇対策 

 （３）水島港の緊急避難錨地 

 （４）牛窓ヨットハーバー 

ア 積極的な情報収集等 

   イ 様々な船の受入れ 

   ウ 専門家の意見 

 

［ 知    事 ] 

［ 土 木 部 長 ] 

［ 土 木 部 長 ] 

 

［ 土 木 部 長 ] 

［ 土 木 部 長 ] 

［ 土 木 部 長 ] 

３ 空に関する課題について 

 （１）空の移動革命 

（２）災害時の民間ヘリ 

（３）岡南飛行場 

ア 強みを生かした飛行場運営 

   イ 利用者目線の改善 

 

 

［ 知    事 ] 

［ 知    事 ] 

 

［ 知    事 ] 

［ 県民生活部長 ] 

 



 

一問一答 

 

一般質問       自 民 党       小倉博議員 

 

 

１ 人口減少社会について 

（１）岡山県人口ビジョン改訂版 

（２）市町村のまちづくり 

 

２ 若者の関係人口拡大について 

（１）Ｕターン就職率 

（２）若者との関係づくり 

 

３ かかりつけ医について 

 （１）育成 

 （２）プライマリーケア 

 

４ 高齢化の進展について 

（１）高齢ドライバーの交通事故対策 

（２）地域公共交通の仕組みづくり 

 

 

 

［ 総合政策局長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

 

 

 



一問一答 

 

 

一般質問       自 民 党       上田議員 

 

１ 人口減少について           

 

２ 公立中学校の運動部活動について 

 （１）地域移行 

   ア 課題等 

   イ 教育委員会における検討等 

 （２）合同部活動 

 

３ ＥＶシフトについて 

 （１）対応方針                

 （２）公用車 

 

４ 道路管理について 

 

５ 交通安全について 

 （１）スケートボード等 

 （２）信号機 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 環境文化部長 ］ 

［ 教 育 長 ］ 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

［ 知     事 ］ 

［ 出 納 局 長 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

 



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       大橋議員 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 （１）ワクチン接種 

   ア 重点を置くべき対象 

   イ 12 歳未満の接種 

   ウ モデルナ製ワクチンの在庫状況等 

 （２）マスクとの付き合い方 

 

２ 観光振興について 

 

３ 教育について 

 （１）総合教育会議 

 （２）目標値の違いの影響 

 

４ 農業について 

 （１）水田農業 

 （２）県産米緊急販売拡大対策事業の効果 

 （３）農家経営の状況認識等 

 

５ 地域公共交通について 

 （１）パーソントリップ調査 

 （２）県公共交通計画の策定 

 

６ おかやま愛カードについて 

 （１）事業推進に向けた取組 

 （２）事業者負担の軽減策 

 

７ ユニバーサルデザインタクシーについて 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 産業労働部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 教 育 長 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

 

［ 県民生活部長 ］ 

 

 

 
 


